



## Vol. 8 暑中お見舞い申し上げます

**MXテレビ『カラッと元気に！ 妻たちの幸せ研究所』に3回連続出演！**

毎日暑い日が続いていますが、皆さまいかがお過ごしですか？ さっそくですが、私、7月17日、24日、31日のいずれも午前8時45分から8時50分まで、MXテレビで放送される「カラッと元気に！ 妻たちの幸せ研究所」という番組に、ゲストコメンテーター、解説者として出演し、離婚問題に関するお悩みにお答えいたします（なお、7月24日、31日には高校野球の放送のため、放送時間が変更となることがありますので、ご注意願います）。



収録の様子

私の隣がカウンセラーの岡野あつこさん、和服の方が司会で講師の神田陽子さん

過去のニュースレターでもお伝えしておりましたが、当事務所では、平成21年8月に離婚に関するホームページを開設いたしました。お陰さまでこのホームページは、私自身がびっくりするほどの評判を得て、年間200名以上の新しい相談者、リピーター相談者を合わせると年間延べ300名以上の離婚相談をお受けしています。今回のMXテレビ出演も、私のそんな経歴を評価して頂いた上で、お誘い頂きましたので、私も大変うれしく思い、張り切って出演させていただきました。すでに収録は終わっており、演出の方からは、キャラがたっていて面白い内容に仕上がっていると言って頂きました。是非ご覧ください。見逃しても安心です。すぐにホームページに録画をアップしますので、一度ご覧になった方も、見逃した方も、そちらをご覧ください。

### 8月末、私の単独執筆による「離婚したい！」(自由国民社)が発売になります

離婚問題についての数多くのご相談を受けているうちに、最近では、離婚問題についてのエキスパートを自負しております。そこで、自由国民社さんから「離婚したい！」という題名で、離婚に関する手続きや法律問題を一般の方向けに平易に、しかし戦略的にご説明した書籍を出版するはこびとなりました。

この書籍は、日頃の私の離婚相談の経験を踏まえて執筆したものです。離婚はともすればマイナスのイメージで語られることが多いものです。私は、できる限り依頼者の方々にも明るく前向きな人生を歩んで欲しいとの観点から日頃のご相談に対応しております。今回の出版は、そんな私の気持ちを込めています。8月下旬になりましたら、どうぞ書店にてお手にとってご覧ください。定価は1,470円(税込み)です。

### 映画「ロック〜わんこの島〜」の試写会に行ってきました。

三宅島の噴火から今年の夏で丸11年を迎えます。この映画は、その時の実話をもとに制作されたもので、見ていて11年前の避難生活を思い出しました。今年は東日本大震災により、多くの方々が家を失い避難生活を余儀なくされています。三宅島も復興しつつあります。避難生活をしている東北の方々も、7月23日から公開されるこの映画を観て、いつかは復興を遂げることができると明るい希望を抱いて頂きたいと思っています。是非ご覧ください。